



Yogya Tambah Cadangan Beras

UMBULHARJO (MERAPI) - Pengadaan beras untuk memenuhi kebutuhan cadangan beras di Kota Yogyakarta ditambah di APBD Perubahan 2019. Ditargetkan tahun ini realisasi pengadaan beras mencapai 10 persen dari total cadangan beras yang ditetapkan. "Pada APBD Perubahan 2019 kami akan tambah pengadaan beras untuk stok cadangan beras," kata Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta, Sugeng Darmanto, Minggu (25/8).

Sugeng menjelaskan, pada APBD Perubahan 2019 akan ditambah pengadaan 10 ton beras. Sedangkan dalam APBD 2019 telah direalisasikan pengadaan 2 ton beras. Sedangkan total untuk cadangan beras 120 ton sesuai Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 22 Tahun 2019 terkait cadangan beras. "Pengadaannya beras kualitas medium jenis IR 64," ujarnya.

Pemerintah Kota Yogyakarta mengalokasikan dana Rp 10.000/kg untuk pengadaan beras cadangan. Pemenuhan cadangan beras tersebut dilakukan bertahap. Dia menyampaikan dalam pengelolaan dan penyimpanan beras cadangan itu Pemkot Yogyakarta bekerja sama dengan Taru Martani. Pengelola bisa menjual beras itu, tapi saat Pemkot Yogyakarta membutuhkan beras itu harus ada dan langsung disiapkan.

"Sifatnya on call. Saat dibutuhkan harus langsung bisa disiapkan. Dengan kerja sama seperti ini cadangan beras akan selalu dalam kondisi yang baru," imbuh Sugeng.

Mengacu Perwal nomor 22 tahun 2019, cadangan beras dimanfaatkan jika terjadi bencana alam, bencana sosial seperti gejolak harga hingga kenaikan harga beras yang signifikan dan berdampak menurunkan daya beli masyarakat. Dicontohkan saat terjadi bencana alam dan status tanggap darurat sudah dicabut, BPBD Kota Yogyakarta sudah tidak bisa melakukan intervensi, maka beras cadangan bisa disalurkan kepada warga terdampak. "Makanya cadangan beras ini bisa membantu," tambahnya.

Dia menyatakan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta akan mengalokasikan anggaran untuk pengadaan 20 ton beras pada tahun 2020. Sedangkan cadangan beras Kota Yogyakarta sampai sekarang belum digunakan.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005